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臺北市立成功高級中學學生家長會 

108學年度第 4次家長委員會議程序 
 

會議時間：109年 8月 27日(星期四)下午 6時 30分 

會議地點：四維樓 二樓 會議室 

主席：彭友 會長                            

出席：全體家長委員 

列席：孫明峯校長、張麗花秘書、各處室主任、各年級候補委員、 

家長會會務人員 

一、 主席報告出席人數，宣佈開會。 

二、 介紹貴賓與各處室主任。 

三、 確定會議程序。 

四、 審閱 108學年度第三次家長委員會會議紀錄。 

五、 主席致詞。 

六、 校長致詞。 

七、 校務交流。 

八、 會務報告： 

1. 財務報告。 

2. 志工隊報告。 

3. 各組工作報告。 

九、 討論事項。 

十、 臨時動議。 

十一、 主席結論。 

十二、 散會。 

  



2 

 

臺北市立成功高級中學學生家長會 

108學年度第 4次家長委員會議 

會議記錄 

會議時間：109年 8月 27日(星期四)下午 6時 30分 

會議地點：四維樓 二樓 會議室 

主席：彭友 會長  

出席：全體家長委員 

列席：孫明峯校長、張麗花秘書、各處室主任、各年級候補委員、 

家長會會務人員 

一、 主席報告出席人數：應到_29位，實到 17_位，含委託書 3份，已達法定開

會人數，主席宣佈開會。 

二、 介紹貴賓與各處室主任。 

三、 確定會議程序。 

決議：無異議通過 

四、 審閱 108學年度第三次家委會會議紀錄。 

說明：此會議記錄已於 109/6/5正式公告於 Line委員群組 

請參閱<附件一>。 

決議：無異議通過 

五、 主席致詞：略 

六、 校長致詞： 

1. 教育部規定開學起二週進校門量體溫，仍只會維持只開放正門進出。 

2. 利用單一出入口方式，開學起即要求，讓大家開始習慣遵守校園規範。 

甲、 服儀規範，一致性要求。 

乙、 四維樓屋頂整修工程，夜間自習教室規畫 

丙、 要求 18:30後不打球，開始勸導。 

丁、 希望家長們在聽到孩子的抱怨時，拜託家長們能夠支持。 

3. 成功的團隊，所有老師投入的比例及態度，是非常用心及認真的，孩子

們的進步與成長需要時間，希望家長們可以諒察，請大家要有信心。 

4. 未來有很多事項推動，希望家長會給予支持，一起合作讓學校更好。 

七、 校務交流。 

1. 109學年度高一成年禮 

 學務主任：安排在下午彈性學習時間或者是像從前在早上舉辦，希

望在 10/13第一次段考前決定。 

2. 各處室預算編列說明：略 

3. 胡嘉智副會長： 
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甲、 高三學期狀況盤點。 

乙、 優良傳統社團卻面臨斷層。 

4. 陶兆春委員：希望校長要求注重品德及風氣的提昇。 

5. 陳貞夙委員： 

甲、 希望校內成績能有留學需求考量，已有前三志願學校開始籌設留學

中心。 

乙、 胡嘉智補充：希望成績可以常態分配，而不要偏左。 

6. 校長總結： 

甲、 預算- 

1. 教官編制-只剩一位主任教官，政策是 110年退出校園，所以還

有近 2年時間。 

2. 簡述學校提出跟家長會申請預算的原則是學校無法支出的部份，

就要拜託家長會多支持。 

3. 加班費用優先用在勤務，尤其是夜間與假日到校照顧孩子們。 

4. 多引進一些外部的專家帶來不一樣的觀念，但是其實我們校內

老師長期投入，可以說是最了解成功的孩子們。所以，這樣講

座安排我們是用交替與融合的方式，請大家支持。 

乙、 高三成績：我們的孩子其實是有自制力的，想法也清楚，自己也知

道要做甚麼，也有動機，不只老師要幫忙，孩子本身才是最大的根

源，暑假以來的觀察，狀況還不錯。 

丙、 品德：開學即開始要求，會先以柔性勸導。 

丁、 社團：始業輔導最後有對孩子宣導，請孩子要回歸自己的初心，不

要讓生活只剩學術上的追求，要取得平衡。 

戊、 校內成績採計： 

1. 我們會跟老師們溝通，看能不能在給分上能夠多一些考量，方

法上要與全世界接軌，讓孩子能真正找到方向。 

2. 近日也在洽談國際課程接觸，目前正在進行與尋找資源中。 

八、 會務報告： 

1. 財務報告：吳中莉 財務長 

說明：108學年度總結算，請參閱<附件二><收支總表> 

 吳中莉財務長報告收支內容：略。 

 會長：廁所與冷氣基金會後會再把去年與前年的實際繳款率再釐清

一次在群組中向大家報告。 

2. 志工隊報告：黃久倩 副大隊長 
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 這學期會辦志工值班恢復全天。 

 會但庫存表如<附件三> 

3. 各組工作報告： 

 親師關懷組：總召 周玫美委員 

1. 目前結餘 262,473 

2. 今年度家長會共補助 16 位學生，高三畢業生補助至 8月，透

過老師們的協助，在 7月已全數發放完畢！  

3. 高一高二的舊個案，在關帳前，申請補助款至 12 月！依照今

年的支出預估，結餘應能再支付 8個月。 

4. 畢業生們請我代為感謝家長會的支持與鼓勵，謝謝大家！ 

 總務採購組：總召 莊志仁常委 

1. 6月份專三辦公室冰箱與校長交接茶會布條與庶物完成。 

2. 目前學務處回報我們買給所有教室的酒精噴灌短缺 34個與 10

個噴頭，預計開學前補齊。 

 網頁維護組：總召 彭友會長 

1. 將持續推動家長會 FB官網與成功家長交流區。 

2. 所有會議記錄將增加製作<公告版>給相關群組確認後，於

109/9/19前上傳家長會官網公告。 

 升輔組：總召 蔡正界副會長 

1. 謝謝夥伴們支援指考服務，我們的孩子成績有進步。 

2. 高中聯各項講座狀狀況，成功報名踴躍。 

3. 林玉佩委員：希望是能盡量幫忙提早預告講座報名時間。 

4. 蔡正界副會長：會盡快甚至希望超前把資訊分享給成功。 

5. 會長：我我們會再努力再改進。 

 活動公關組：總召 劉立萍常委(請假) 

陳瑩璇副會長報告：學校與志工隊有任何工作或志工需求時，我們

都會全力配合。 

九、 討論事項。 

 提案一.高聯會理化生命科學講座(9/4 FRI)。 

決議：活動總召：胡嘉智副會長+黃久倩委員，9/1日下午 3點開籌備會 

 提案二.工程學群探索講座(9/16 WED) 

決議：活動總召：陳瑩璇副會長+周美玫委員 

 提案三.109學年度學校日(9/19 SAT)募款/募心活動、 
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決議：活動總召：彭友會長 

 提案四.109學年度家代大會(9/25 FRI)、成立選舉委員會 

決議：會場總召：楊麗婷 

選舉委員會主委：彭友會長 

胡嘉智副會長：選前應呼籲提醒新進委員努力盡義務。 

 提案五.教室冷氣汰換案 

1. 所有冷氣 132部都已超過五年，此案必須在家代大會中提案通過。 

2. 五月份有清洗冷氣。 

 提案六. 109年度預算草案<附件四> 

會長說明：預算的內容討論時，我們不會記錄是誰的意見，也不會記名投

票，只會記錄決議的結果。 

決議：  

 240畢業禮物預算 200,000 (25票通過) 

 250 人事費加班費，決議保留(刪除 9位；保留 16位) 

 810 秘書室預算 80,000(26票通過) 

 820 教務處預算：逐條表決結果總金額 622,000 

 821-180,000(21票通過) 

 822-220,000(18票通過) 

 823-10,000(26票通過) 

 824-50,000(26票通過) 

 825-10,000(26票通過) 

 826-80,000(建議加強微課程宣導，25票通過) 

 827-16,000(27票通過) 

 829-20,000(16票通過) 

 82A-36,000(17票通過) 

 830學務處預算：逐條表決結果$463,800 

 831-30,000(22票通過) 

 832-100,000(22票通過) 

 833-50,000(17票通過保留) 

 834-刪除，由家長會專案支出(22票通過) 

 835-120,000(22票通過) 

 836-80,000(合併 83E，22票通過) 

 839-20,000(合併 83F，22票通過) 

 83A-43,800(22票通過) 

 83B-刪除(21票通過) 
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 83C及 83D-二項均刪除(21票通過) 

 83G-刪除(20票通過) 

 83H-20,000(22票通過) 

 840總務處預算 40,000(20票通過) 

 850輔導室預算：表決結果 177,030 

 851/852/853/855/856：22票通過 

 857-20,000(18票通過) 

 860圖書館預算：逐條表決結果$146,500 

 862-50,000(22票通過) 

 863-25,000(22票通過) 

 864-15,000(16票通過) 

 865-刪除(主任自行建議刪除) 

 866-12,500(19票通過) 

 人事室 871-80,000(22票通過，用途加上"職員") 

 880教官室預算 1,5000(22票通過，處室名稱待確認是否改為校安中

心)1,674,330 

 結論：108學年家長委員會的最終版本學校預算為 1,674,330，大約比

去年多 5萬。 

十、 臨時動議。 

1. 胡嘉智副會長：以去年新生報到義賣成果為例，呼籲要出來競選委員，

一定要出錢出力。 

十一、 主席結論。 

會長：請大家多多利用 Line群，有議題或建議都歡迎隨時提出。 

十二、 散會 
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><附件二><收支總表>
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<附件三>        成功高中家長會禮贈品庫存表 

項目 數量 備註 0528修正 

橘色成功帽 41+1  

紫色成功帽 51+4  

黑色成功帽 118  

白色成功帽 122  

成功杯組禮盒 第 3屆 2+2 一組 6杯裝 

成功杯組禮盒 第 4屆 33 一組 6杯裝 

太陽眼鏡 1號 19  

太陽眼鏡 2號 0  

太陽眼鏡 3號 1  

摺疊眼鏡盒 4  

運動眼鏡盒 9  

成功萬用袋（大） 243  

成功萬用袋（小） 13  

成功娃娃悠遊卡(一代) 4  

成功娃娃悠遊卡(二代) 648 口罩版/不分色庫存總數 

94屆畢業隨身碟 4  

96屆畢業隨身碟 40  

成功筆袋 黑 34  

成功筆袋 灰 5+1  

成功筆袋 米 11+2  

成功筆袋 藍 8+1  

成功黑色Ｔ恤 2  

粉紅色成功衫 8  

成功單杯 第 1屆 10  

成功單杯 第 2屆 4 5/22出 12個 

成功單杯 第 3屆 16  

成功單杯 第 4屆 276+20(盒裝)=296  

氣炸鍋 2 親師新春團拜添購 

白色Ｔ恤 14 蝶古巴特課程使用 

放在會長位子旁櫃內 

成功人背包 0 退換貨專用 3 

尚未領取之捐款贈 11 

福袋 6 眼鏡/杯組/帽/筆袋 各一 

<附件四><109學年度預算草案>檔案另附 


